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年末家族親睦会 

第１８９０回 例 会 平成 22年 12月 21日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 和田  誠 会員(12月 15日) 

       山口 廣雄 会員(12月 19日) 

入会記念日 … 吉田 孝至 会員(12月 18 日) 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 
年末家族親睦会「ニュー大新」 

 

12 月 28日（火）休会（年末） 

1月 4日（火）休会（年始） 

 

次回のプログラム(平成 23年 1月 11日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「年男の挨拶」 

山口廣雄会員・平野恭男会員 
 

お食事「銚子プラザホテル」 

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1889回例会(平成22年12月14日) 

会長挨拶             杉浦  武 

本日、例会前にパスト会長会議が開催され、先日の指

名委員会によります2011-2012年度、会長・幹事及び理

事・役員候補者のご報告を致しました。例会終了後、年

次総会において発表し、ご審議頂きます。 

12月11日（土）銚子リトルリーグ30周年記念祝賀会

にクラブを代表して参加し、感謝状を頂いてまいりまし

た。245名の参加で盛大に開催されました。 

先日、宇宙航空研究開発機構（ＪＡＸＡ）が、金星探

査機「あかつき」の軌道投入に失敗しました。非常に残

念な結果です。5 月に鹿児島を旅立って半年、金星の近

くでエンジンを逆噴射し、金星を回る軌道に乗るはずで

した。ところが、噴射が途中で止まってしまいました。 

日本は98年に打ち上げた火星探査機「のぞみ」でも、火

星周回軌道への投入に失敗しています。火星、金星と続

いた失敗は重く受け止める必要があります。のぞみの場

合、通信機の電源系統に問題がありました。地球の重力

圏を脱する際にもトラブルがあり、旅程の遅れを招いて

います。 

失敗を教訓に、あかつきの電源やアンテナはトラブル

に対応できるように設計されました。小惑星探査機「は

やぶさ」で起きたトラブルにも対応しました。にもかか

わらず、肝心のエンジン噴射がうまくいきませんでした。 

このエンジンは日本が新開発したセラミックス製で、宇

宙空間での試験もうまくいっていました。ところが、逆

噴射後に大きな姿勢の乱れが起き、エンジンが破損した

可能性も否定はできません。いったい何が起きたのか。

機器の問題だけでなく、開発・点検体制も含め、原因の

徹底究明が不可欠です。原因がわからなければ、宇宙技

術への信頼は回復できず、今後の方針も決めらないでし

ょう。 

金星を通り過ぎた「あかつき」は、6 年後に再び金星

の近くに戻ってきます。ＪＡＸＡはその時に再度、軌道

投入を試みるといっています。エンジントラブルの原因

によっては軌道への再投入はできません。燃料が持つか、

部品の劣化が起きないかなど、不確定要素も大きい。た

だ、数々のトラブルを乗り越えたはやぶさの例もありま

す。可能性があるのなら、あきらめずに再挑戦してほし

い。 

今年は、はやぶさの地球帰還で宇宙開発への関心が高

まりました。あかつきの失敗は、計画中の水星探査機や、

はやぶさ2に影響する可能性もあります。日本の宇宙開

発の司令塔は、08年に発足した内閣府の「宇宙開発戦略

本部」です。しかし、明確なビジョンは示せないままで

す。国として宇宙開発全体の大きな方向性を示した上で

予算にメリハリをもたせるべきではないでしょうか。 

惑星探査はすぐに何かの役に立つわけではありません。

だが、最先端技術にはさまざまな波及効果があります。

開発を進め、人材を育成しておかないと国際競争からも

取り残されます。人類の知的好奇心に応える意味も大き

い。今回の失敗を乗り越え、次につなげてほしい。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
ハイライトよねやま130           受領 

２・米山記念奨学会より 
確定申告用領収証（普通寄付金）送付の件   受領 

３・銚子商工会議所より 
平成23年銚子商工会議所賀詞交歓会開催ご案内 

受領 
４・例会変更のお知らせ 
波崎ＲＣより 

12／16(木) 18：30「ニュー鹿南」 
家族クリスマス会の為 

12／23(木) 祝日の為休会 
12／30(木) 年末の為休会         受領 

八日市場ＲＣより 
12／28(火)・1／4(火) 休会  

定款第５条第１節による 
1／11(火) 点鐘18：30「柿岡屋」 

移動例会・新年会の為     受領 
旭ＲＣより 

12／17(金) 点鐘18：30「黄鶴」クリスマス家族会 
12／24(金)・12／31(金) 

 定款により休会（年末の為） 
H23．1／28(金) 点鐘18：30「黄鶴」 

夜間例会（新年会）     受領 
千葉科学大学ＲＡＣより 
Ｈ23．1／17(月)→Ｈ22．12／20(月)に変更  受領 

☆週報受領  小見川ＲＣ 八日市場ＲＣ 

四大奉仕委員会中間発表 

クラブ奉仕委員会      澤田 武男 副委員長 

この半期間、運営方

針に従って活動を行い、

各小委員会の委員の皆

様方のご協力により予

定の事業を順調に遂行

いたしました。しかし、

会員増強においては残

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

念ながら新会員の誕生に至りませんでした。後半は一人

でも多くの新会員を迎えられる様、皆様方のご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕委員会        川津 光雄 委員長 

●移動例会  
 日時 2010年10月19
日（火）  
 見学先 成田空港及び

ココ・ファーム・ワイナ

リー（足利市） 
出席者 15名  
●職業奉仕の卓話 2010年11月16日  
「なぜ、ロータリーは職業奉仕を大切にするのか」  
地区職業奉仕研修委員 片岡 正勝氏  
 

社会奉仕委員会        宮内 勝利 委員長 

本年度は地域社会とか

かわりを持ちロータリー

の存在を知ってもらえる

ように計画いたしました

が、地区大会が当市で開

催され市民にロータリー

の存在をアピールする事

ができました。 
後半は青少年に対する事業等が多くあります、積極的

に参加、出席していきたいと思います 
 

国際奉仕委員会        網中 吉郎 委員長 

（ロータリー財団委員

会） 
１． ガバナー公式訪問

Ｒ財団寄付＠2000
円を送金 

２． 一般寄付 1000 ドル

寄付者2名（狩野勉

会員、網中吉郎会員） 
両名ともマルチプル・ポール・ハリス・フェロー（2
回目） 

３．500 ポイントを使っての 1000 ドル寄付（実質 500
ドル）のお願い 

（米山記念奨学委員会） 
１． 上期分米山通常寄付＠2000円を送金 
２． 本日、米山功労者1名誕生（川津光雄会員） 
３． 10月26日例会にて「米山月間に因んで」という卓

話を実施 
（地区米山奨学委員長 中村俊人氏、米山奨学生 

張舒氏による） 
４．11 月 30 日例会にてＲ情報委員会による「米山奨学

会ビデオ鑑賞」を実施 

（ＷＣＳ委員会） 
１． ＷＣＳ基金＠1000円を全会員より預かる 
以上、上期の中間報告を致します。 

年次総会 

日  時：平成22年12月14日（火）例会終了後 

会  場：例会場 

会員総数：33名 

定 例 数：33名の1/3の11名 

出席会員数：26名 

杉浦武会長は細則の規定に基づき議長席に着き、上記

の通りの出席があったのでこの年次総会が成立すること

を報告し、議題に入る。 

議題：2011～12年度理事及び役員承認の件 

狩野勉指名委員長より次年度の理事役員候補者案が発

表され、議長はこれを受けてその賛否を諮った処、一同

異議なくこれを承認し、下記の通り確定した。（S.A.Aは

細則第1条第2節によるところだが、恒例により同時提

案する） 

2011－2012年度 理事及び役員 

理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 木村 貞夫

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 石上 明宏

理事会構成 職 業 奉 仕 石井 哲也

理事会構成 社 会 奉 仕 宮内  博

理事会構成 国 際 奉 仕 宮内 勝利

理事会構成 理事（直前会長） 杉浦  武

理事会構成 理事（直前幹事） 長谷川 弘

理事会構成 会 計 網中 吉郎

理事会構成 幹 事 澤井  博

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 杉山 正躬

次年度会長挨拶 

会長エレクト 木村 貞夫 

皆様方にご承認をいただき今は身のしきしまる思いで

います。次年度は創立40周年にあたり節目の年度です。

歴史と先輩方が築いてこられた銚子東ロータリークラブ

を汚さぬよう、皆様方のご指導、ご協力を戴きながら微

力ではありますが理事役員と共に努めてまいりたいと思

います。どうかよろしくお願いいたします。 
 

パスト会長会議 

日時：Ｈ22年12月14日（火）11：30～ 

場所：会議所第2会議室 

議題：2011～12年度理事及び役員の件 

― 3 ― 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 吉田 孝至・石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2010-2011 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

澤田武男君・杉山正躬君 

過日、銚子リトルリーグ創立 30周年記念式典を無

事、盛会に終ることができました。当ＲＣ杉浦会

長様にもご出席いただき有り難うございます。ま

た、この 30年間多くのロータリーの皆様にご協力

いただきお礼申し上げます。 

 

第 6回定例理事役員会 

日時：平成 22年 12 月 14 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件 1月 18 日（火）合同例会 承認 

２・１月例会スケジュールの件       承認 

３・合同例会の件             承認 

４・商工会議所新春講演会助成金の件    承認 

５・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 

承認 

６・下半期年会費の件           承認 

1 月例会スケジュール 

第 1 例会 1 月４日 
休会（年始） 

第 2 例会 1 月 11 日 
 年男挨拶 山口廣雄会員・平野恭男会員 
第 3 例会 1 月 18 日 
合同例会「銚子プラザホテル」 
卓話 織田吉郎ガバナー 

第 4 例会 1 月 25 日 
 卓話「未定」 武内英語スクール 武内 達彦 氏 

ロータリーの綱領 

ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として、奉

仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を

鼓吹、育成することにある： 

１．奉仕の機会として知り合いを広めること； 

２． 事業および専門職務の道徳的水準を高めるこ

と；あらゆる有用な業務は尊重されるべきであ

るという認識を深めるかと；そしてロータリア

ン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために

その業務を品位あらしめること； 

３． ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生

活および社会生活に常に奉仕の理想を適用す

ること； 

４． 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わ

る人の世界的親交によって、国際間の理解と親

善と平和を推進すること。 

 

  前 回 の 例 会 （１２／１４） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２８ 名  出席率     ８４．８５ ％ 

１１月３０日       確定出席率  ９０．６３ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ 

宮内(勝)君 宮内(博君   （12/10 交通安全運動） 

宮内(博)君             （12/11Ｇ補佐会議） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，１９０－ 

累 計 ￥ ４４，０６０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ８，０００－ 

累 計 ￥３０７，０００－ 

合同例会のご案内 

日時：平成 23 年 1 月 18 日（火） 
     点鐘 18：00 懇親会 19：00 
場所：銚子プラザホテル 
卓話：織田 吉郎 ガバナー 
   「クラブの「常識」を見直そう」 


